



Festival cirqu'8

► 10. bis 20. Juni

Zehn Tage zeitgenössischer Zirkus in all seinen Variationen, mitten in Aarau, so wie es sich für das Festival gehört. Es ist ein spezielles, den Umständen angepasstes Festival geplant: Mit Performances für nur jeweils eine Person im Zuschauerraum; mit Inszenierungen, die sich über mehrere Tage hinziehen und irgendwo im öffentlichen Raum stattfinden; mit feinen, zarten Stücken für ein kleines Publikum. Es werden verschiedenste Orte bespielt wie der Schlossplatz oder der Kirchplatz; kleine Zelte stehen mitten in der Stadt, die Räumlichkeiten und der Garten des Forums Schlossplatz warten auf mit verspielten Installationen und einer kleinen Bar mit viel Luft und Raum. Darüber hinaus wird im Mai und im Juni das Stadtmuseum zirzensisch bespielt; dort befindet sich während der zehn Festivaltage auch das neue Festivalzentrum. www.cirquaarau.ch